

La rencontre Cubamotricité 2014 débute aujourd'hui à La Havane



La rencontre Cubamotricité 2014 commence avec quatre cours aujourd'hui à Cuba. La cérémonie inaugurale a lieu au théâtre Lázaro Peña, à La Havane.

Le master en science Joel Blanco, président du Comité Scientifique, a signalé à JIT que les débats seront centrés sur l'Éducation Physique, la Psychomotricité, la Danse en fauteuil roulant et l'Equithérapie.

Près de 200 délégués de 32 pays interviendront à cette rencontre dont l'objectif est de proposer des échanges pour définir des politiques en relation avec l'expérience du sport pour tous.

Joel Blanco a déclaré que Cuba ouvrira ses portes une fois de plus pour montrer ce qu'elle a fait pour consolider le développement humain et la qualité de la vie, combattre des maladies non transmissibles et élaborer des stratégies communautaires pour la pratique des exercices physiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39593-la-rencontre-cubamotricite-2014-debute-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba